



年頭の御挨拶

謹んで初春のお慶びを申し上げます

旧年中は格別のお引き立てを賜り誠に有難う御座いました

世界的な新型コロナウイルスの流行で生活は一変してしまいました

いまだ終息が見えませんが一日も早く元の生活を取り戻せることを願うばかりです

さて三光グループは昨年「RE Action」を宣言しました

これからも環境・エネルギー・物流を通じて皆様の生活を支える存在でありたいと願っております

本年度も変わらぬご愛顧を賜ります様宜しくお願い申し上げます



代表取締役CEO 三輪 陽通

初春のお慶びを申し上げます 旧年中はご高配を賜り心より御礼申し上げます

昨年は 新型コロナウイルス感染症の対応に追われる日々でありましたが

本年は延期したオリンピック・パラリンピックを契機に景気が好転することを願っております

弊社はとっとりSDGsパートナー制度に登録しSDGsの推進に尽力して参りたいと考えております

引き続きご愛顧賜りますようお願い申し上げます



代表取締役社長 三輪 昌輝

新年明けましておめでとうございます

旧年中はひとかたならぬご厚情を頂きまして誠にありがとうございます

新型コロナウイルス感染症の終息を願うとともに皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

私たちは本年も皆様へのサービスに心掛けてまいります

引き続きのご愛顧賜ります様お願い申し上げます



代表取締役 二岡 宏二

新年明けましておめでとうございます

旧年中は格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます

Withコロナという新しい生活様式が求められている中

当社は社会にお客様に安全・安心を届けられるサービスの提供を目指してまいります

何卒昨年同様のご愛顧を賜りますようお願い申し上げます



代表取締役社長 岡田 宏

新年明けましておめでとうございます

皆様には健やかな新春を迎えられた事とお慶び申し上げます

また旧年中は予想もしていなかったコロナ禍のため大変な1年間となりましたが

一方ならぬご厚情を頂きまして大変有難うございました

昨年は有限会社湯浅建材から株式会社コーケンに社名変更をいたしました

社名の由来であります地域 社会 人への貢献を果たすべく社員一丸となり邁進して参る所存でございます

引き続きご高配を賜りますよう心からお願い申し上げます



取締役社長 三輪 康人